
Abrirán gestión
del agua a la IP
Anuncia Ehrard ante
empresarios nacionales y
extranjeros que podrán
invertir en distribución e
infraestructura en el DF

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

El jefe de Gobierno del Distrito
Federal Marcelo Ebrard anun
ció ante inversionistas nacionales
y extranjeros que el nuevo mode
lo de gestión del agua permitirá
la participación de la iniciativa
privada en la distribución y op
timización de la infraestructura
que abastece este recurso a los
capitalinos

Durante su participación en el
Invest México Forum el manda
tario local explicó que actualmen
te la iniciativa privada interviene
sólo en el cobro de agua dedicán
dose únicamente a la recaudación
financierapor laprestación de es
te servicio

Vamos a cambiar las reglas
este año vamos a invitar a mu
chos fondos de inversión y em
presas para que completemos
esa gestión y su modernización
Yo pienso que será el modelo de
gestión de agua más avanzado del
país para el año entrante

Detalló que laparticipación de
la iniciativa privada en la gestión
del agua implicaría que el gobier
no entregara el recurso natural y
la empresa contratada invierta en
nuevas tomas medidores y toda la

infraestructuraparahacer llegar el
agua al domicilio actividad de la
que actualmente se encargan las
autoridades

Y al final te mido cuánta agua
me regresas cuánta agua no se
utilizó en ese sector o en esa zona
Y sobre esabase puedes tener una
gestión mejor y más integral por
que hoy en día la tenemos separa
da Nosotros hacemos ladistribu

ción y las empresas cobran
En el foro participaron mil 753

inversionistas de Estados Unidos
Canadá España Venezuela Pa
raguay Alemania Brasil Luxem
burgo Chinay México Ante ellos
el titular de la administración de

la Ciudad de México explicó que
actualmente los proyectos de in
versión en la ciudad ascienden a
cerca de 50 mil millones de pesos
lo que permite una generación de
más de 60 mil empleos

Dijo que este año y ante la ad
versidad económica se buscará
mantener el ritmo de la obra pú
blica que se realiza así como las
inversiones conjuntas con el sec
tor privado Combinamos un ac
tivo público con inversiónprivada
y somos socios no necesariamen
te la concesión tradicional

Destacó que en octubre se
presentarán a la ALDF iniciati
vas orientadas a regular de mejor
manera la aperturar de negocios
para terminar con las anomalías
en verificaciones además de que
en el caso del Metrobús se lanzará
la convocatoria para la construc
ción de la Línea 3 que correrá so
bre el Eje 3 Oriente
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